

# 長島、鰐淵さん入団決定

プリ・ド・カナザワ賞で交渉権

## 牧阿佐美バレエ団に



牧阿佐美バレエ団への入団が決まった長島さん(右)と鰐淵さん  
—昨年9月、金沢市の金沢歌劇座

昨年9月に開催された第1回全国バレエコンクール「プリ・ド・カナザワ2016」(本社主催)で、名門の協力バレエ団との入団交渉権を得た長島弘奈さん(21)と千葉真袖ヶ浦市市立鰐淵のかさん(18)は、新潟市に、牧阿佐美バレエ団(東京都中野区)に4月から入団することが決まった。2人は、金沢で新たな歴史を刻んだプロへの登竜門を勝ち抜いた誇りを支えに、飛躍を誓っている。昨年のコンクールで、長島さんはシニアの部1位、鰐淵さんは高校の部3位に入賞し、審査を務めた名門3バレエ団との入団交渉権が与えられるプリ・ド・カナザワ賞に輝いた。2人は準団員として入団し、舞台出演を目指してレッスンを受ける。

1956(昭和31)年に設立された牧阿佐美バレエ団は、草刈民代さんや逸見智彦さんら一流のバレエダンサーを輩出する国内有数のバレエ団の一つ。現在、男女約70人のダンサーが所属し、東京を中心に公演を行っている。長島さんは三つのバレエ



団を訪問し、牧阿佐美バレエ団への入団を決めた。プロ意識を持ってレッスンに臨み、観客に感動してもらえるようになりたい」と抱負を述べた。鰐淵さんは「小さい頃から憧れだったバレエ団に入りたい」と思い、真面目にレッスンを受けて、いい役をもらえるようにとにかく頑張りたい」と意気込んだ。コンクールの審査委員長を務めた牧阿佐美バレエ団の三谷基三総監督は「夢に向かって努力してほしい」と2人の活躍に期待した。第2回全国バレエコンク

ール「プリ・ド・カナザワ」金沢市文化ホールで行われる。2017は9月16、17日、